
Beschluss: Bezüglich des aktuellen Angebotes für den Breitbandausbau in Koblenz Stolzenfels liegen 

aktuell 56 Anmeldungen vor. Wir sind bei aktuell 207 Haushalten weit von der angestrebten 85% für 

Vorverträge entfernt. Der Ortsbeirat wünscht daher alle Möglichkeiten auszuloten die für die 

Umsetzung der Maßnahmen von Nöten sind. Von Seiten der Ortsverwaltung sollen Zettel verteilt 

werden, die die Bürger auf die Dringlichkeit hinweisen. 

Die KEVAG Telekom möge parallel von sich auf die Bürger zugehen und noch einmal auf Ihr Angebot 

hinweisen. Denkbar wäre hier eine Einwurf Sendung, eine Bürgerversammlung (soweit die Corona 

Kriese dies zuließe) oder sonstige Werbeaktionen. 

Mit den Politischen und Verwaltungsgremien der Stadt Koblenz soll geklärt werden welche Wege wir 

beschreiten können um eine Finanzierungslücke zu schließen.  

 

 

 


